

## **Meine Eltern und ich in der Zukunft**

Im Jahr 10978 bin ich in meinem Haus. Ich bin am Schlafen. Als ich aufgewacht bin, sieht alles anders aus. Alles sieht blau, weiß und modern aus. Jetzt gehen mein Vater und ich meine Mutter in der Krankengalaxis besuchen. Jeder Mensch hat bunte Sachen an. Die Menschen haben kein schwarz und kein weiß. Auf einmal kommt der Roboterarzt und sagt: „Ihr müsst jetzt raus. Sie muss sich ausruhen.“ Danach gehen mein Vater und ich meiner Mutter etwas im Real einkaufen. Wir haben ihr einen Liter Wasser und drei Muffins, für meinen Vater, für mich und für sie, gekauft. Zu uns kommt ein großer Roboter. Er ist sehr nett und verwandelt sich auch in ein schwebendes Auto. Mein Vater und ich steigen ein. Der große Roboter heißt Raf. Raf fährt zur Krankengalaxis und holt meine Mutter ab. Sie ist wieder gesund. Am Ende fährt Raf uns nach Hause.